



**SOCIEDAD GREMIAL
DE ACOPIADORES DE GRANOS**
A S O C I A C I O N C I V I L

COMUNICADO DE PRENSA

Sociedad Gremial de Acopiadores de Granos A.C

Rosario-10/08/2011

Los Acopiadores de Cereales expresamos nuestra preocupación por la política de comercialización de “TRIGO” que genera castigo y privilegios sin fundamento.

El reciente anuncio por parte de las autoridades nacionales de la exportación de 450.000 toneladas de trigo para la campaña 2010-2011, que fueran asignadas exclusivamente a un sector de la cadena es un otorgamiento discrecional de cupos de exportación que deja fuera del esquema comercial a miles de productores.

La gran mayoría de los acopiadores somos hijos de esta tierra, con fuertes lazos y compromisos con la comunidad que nos dio origen. Son los pequeños y medianos productores nuestros principales clientes, y los que producen menos de 500 toneladas de trigo, conforman el 80% o más de los mismos.

Como argentinos reclamamos igual trato e iguales posibilidades.

Es un castigo injusto para nuestras empresas, pequeñas pymes de capital nacional y generadoras de innumerables puestos de trabajo en el interior, y también para los productores que operan con nosotros, quienes se ven impedidos de vender su producción y de actuar en la comercialización de trigo.

Esto se traduce en una situación que divide a los pares, que segmenta a los pequeños y medianos productores según donde eligieron depositar sus granos. Es por ello que efectuamos nuestro enfático pedido de igualdad.

La SOCIEDAD GREMIAL DE ACOPIADORES DE GRANOS A.C expresa su rechazo al otorgamiento de autorizaciones de exportación en forma arbitraria a determinados

grupos, y solicita a las autoridades nacionales revean la medida colocando en un plano de equidad a todos los argentinos.

Sociedad Gremial de Acopiadores de Granos A.C

Rosario, 10 de agosto de 2011